

Decenas de quillotanos se realizaron el test rápido de VIH en la Plaza de Armas de su comuna

Una reunión para coordinar el trabajo conjunto entre ambas instituciones, sostuvo el Delegado Presidencial Provincial de Quillota, Iván Cisternas Tapia, y la Directora Regional de Injuv Valparaíso, Paulina Valdivia Altamirano quien asumió esta semana en el cargo, en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Quillota, desde donde se trasladaron al stand que se ubica en la Plaza de Armas de Quillota y que permite realizar un test rápido para detectar el VIH, además de la obtención de Clave Única y Pase de Movilidad.

Al respecto, el Delegado Presidencial Provincial, Iván Cisternas Tapia, indicó que estos operativos incluyen “la realización de un taller sobre el uso de preservativos que acompaña la realización del test de VIH que se realiza en 15 minutos, apoyando a la juventud y tratando de prevenir. Además, es un test completamente confidencial, donde los resultados se entregan solo a la persona que se lo realiza. Hoy se han tomado alrededor de 20 en la plaza de Quillota, por lo que invitamos a la gente que se lo haga como una manera de prevención”.

Anuncio Patrocinado

El proceso de toma del test de VIH, se inicia con la inscripción y validación de datos de la persona interesada para posteriormente obtener una muestra de sangre y pasados 15 minutos, se entregan los resultados de manera confidencial y de manera particular a cada una de las personas. Una vez que se recibe la información, el equipo de Injuv entrega la orientación correspondiente para continuar con la prevención del contagio, además de informar sobre uso correcto de preservativos, entre otras informaciones relevantes.

La Directora Regional de Injuv Valparaíso, Paulina Valdivia Altamirano, de visita en Quillota, expresó que “es importante estar con la comunidad, en terreno entregando información especialmente sobre educación sexual para los jóvenes y la población en general. Nosotros pertenecemos al Ministerio de Desarrollo Social y Familia, por lo que todos los que nos necesiten se pueden acercar para hacer entrega del material u orientación que requieran”.

Decenas de quillotanos se realizaron el test rápido de VIH en la Plaza de Armas de su comuna

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Este operativo estará disponible hasta el viernes 27 de agosto en la Plaza de Armas de Quillota desde 10:30 a 16:00 horas, solo con el carnet de identidad, para todas las personas que quieran realizarse el test rápido de VIH u obtener su Clave Única o Pase de Movilidad.

y tú, ¿qué opinas?